


 

 

 

AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO CERRO AMATE. 

  

Pregunta para respuesta escrita relativa a falta de peones de limpieza en 

los centros educativos públicos 

 

En los colegios públicos del Distrito CERRO AMATE- existe una necesidad 
evidente de falta de higiene y limpieza, fundamentalmente esto sucede como 
consecuencia de falta de recursos humanos (Peones de Limpieza) que 
corresponde al Ayuntamiento de Sevilla solucionar.  

Es por esto que las AMPAS del Distrito CERRO AMATE quieren plantear para 
su respuesta inmediata las siguientes  

 

PREGUNTAS: 

- ¿Son conocedores de la falta de personal de limpieza (peones de 
limpieza) en los colegios del Distrito CERRO AMATE? 

- ¿Según los recursos humanos asignados en este sentido, cuántos 
peones de limpieza faltan en cada centro educativo del Distrito?  

- ¿Cuándo y de qué manera tienen pensado cubrir esa falta de peones de 
limpieza?  

- ¿Cuáles serán los criterios para esa asignación a los colegios de los 
peones de limpieza que faltan? 

En Sevilla, a fecha indicada en pie de firma. 

 

 

El/la Representante de las AMPAS en el Distrito CERRO AMATE. 



               

 

MARZO 2025 

 

A/A DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO CERRO – AMATE 

Como miembro de la Junta Municipal del Distrito y en representación de la Asociación 

Plataforma vecinal Las Águilas de Cerro presento la siguiente pregunta: 

  

Cuando se llevarán a cabo las actuaciones que resuelvan las deficiencias de la Barriada Nuestra 
Señora de las Águilas aprobadas en el punto 4.2 del orden del día de la Sesión Ordinaria del 
Pleno del Ayuntamiento celebrada el pasado 21 de Noviembre 2024? A fecha 16 de marzo 2025 
no se ha mejorado en desbroces, poda, mantenimiento, limpieza… 

 

 

Representante Vocal JMD 

 

Jessica Palomo García 

 

 

 

Se adjunta ANEXO I con fotos: 

 

 

 

ENTRADA Libro de E/S de Distrito Cerro-Amate

18 MAR 2025
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ANEXO I   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 



     
                               

 

De hace bastante tiempo tenemos problemas serio con la venta ambulante en 

merca temático, cuando termina el mercado la basura que dejan es 

impresiónate nada que ver con otros mercadillos. 

Esta es la consecuencia del cierre del mercadillo del charco de la pava sin 

ningún control cuando llega el lunes hay hasta cuatro furgoneta de lipasam 

teniendo que limpiar dicha zona. 

 

 

 

Por ello este representante en la Junta Municipal de Distrito presenta 

la siguiente. 

 

 

                                   Pregunta: 

 

Cuanto le cuesta a los sevillano la limpieza todos los lunes del 

merca temativo. 

 

 

 

 
                                                                         Sevilla, a 17 de marzo de 2025 

 

El Representante de la Intercomunidad 

del Parque Los Prunos Huerta del 

Águila 

 

  

Fdo: Alberto Sobrino Sobrino 

 

 

 

AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL 
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ENTRADA Libro de E/S de Distrito Cerro-Amate

18 MAR 2025

Asiento

273

E     N     T     R     A     D     A



ENTRADA Libro de E/S de Distrito Cerro-Amate

17 MAR 2025

Asiento

270

E     N     T     R     A     D     A


